



中学校校章のパネルを背景に笑顔でポーズ！

## 新成人おめでとう！令和3年安城市成人式

日 1月10日 場 東祥アリーナ安城

市内の新成人2276人のうち、1567人が出席した今年の成人式。同級生との久しぶりの再会を喜ぶ姿が多く見られました。新成人の皆さんには、晴れやかな笑顔とともに、未来を担う若者としての頼もしい表情も見せてくれました。



## 女子全国高校駅伝で安城学園高校が健闘！

日 12月20日 場 へきしんギャラクシープラザ

初出場の安城学園高校チームを応援するため、パブリックビューイングを開催しました。結果は47校中13位と大健闘。笑顔でタスキをつなぎ、素晴らしい走りを見てくれた選手達に惜しみない拍手が送られました。



## 安城農林高校の生徒が正月飾りを市役所に設置

日 12月22日 場 市役所

毎年恒例となっている正月飾りの今年の主題は「祈り」。松竹梅の配置を工夫し安定感のある景観を作ることで、穏やかで明るい新年が訪れる事を祈念し制作され、年末年始の市役所に華やかさを添えてくれました。



## 若手芸術家応援プロジェクト「大明○展」

日 12月27日 場 市民ギャラリー

本市にゆかりのある若手芸術家を応援する企画。市内在住の大明○氏による作品展の他、加筆実演等を実施。訪れた人は間近で見ながら、作品や技法についての質問をする等、気軽な雰囲気で楽しんでいました。



## 新春三河万歳～招福の舞～

日 1月9日 場 丈山苑

丈山小学校の児童達が、新年の訪れを祝福する三河万歳の演目「御殿万歳」等を披露しました。訪れた人達は、子ども達のかわいらしい舞をじっくりと鑑賞し、新年の雰囲気を味わっていました。